## 1学期終業式&各教室の様子

7月20日(火)近隣の学校より一足早く、本校では1学期の終業式を行いました。9時開始予定の終業式でしたが、どの学年も時間前に静かに体育館に集合してくれたので、時間前に式を始めることができました。 校長の話のあと(校長の話の概略は学校通信19号を参照)、全校を代表して2年生と6年生の児童が1学

期の思い出と夏休みや2学期に楽しみにしていることについて発表をしてくれました。2人ともとても落ち着いて、堂々と発表してくれました。(2人の発表の内容は、この学校通信の最後に掲載しました)

2人の発表のあとは、児童会から夏休みの生活についての話がありました。寸劇を交えて、 夏休み中に守ってほしい4つの約束「生活:すすんであいさつ」「学習:じっくり復習」「健康:早寝・早起き・朝ごはん・はみがき」「安全:どこへ・だれと・いつ帰る」について、分かりやすく全校の仲間に伝えてくれました。(特に、寸劇









の中で児童会長さんが演じてくれた「近所のおばさん」は秀逸でした。)

児童会の次は、生徒指導担当の門田先生の話です。門田先生からは、3つの色(白・黒・灰色)を使って夏休み中に気をつけてほしいことについて話がありました。

最後は南アルプス警察署・生活安全課の警察官の方が、過日千葉県で起こってしまった登校時の交通事故の話をしながら、夏休み中の交通安全についてお話をしてくださいました。普段、学校があるときは子どもたちが道路を歩くのは朝(登校時)と夕方(下校時)のおおよそ決まった時間帯ですが、夏休み中はいろいろな時間に子どもたちが出歩くことになります。その分、ドライバーの意識も普段とは違いますし、歩行者はより一層気をつけて歩く必要があります。安全・安心な夏休みとなるよう、ご家庭での指導もよろしくお願いします。

たくさんの話があり、ちょっと長めの終業式になりましたが、子どもたちは話す人の方をきちんと見て、しっかり話を聞くことができました。 1 学期の成長を感じることができた終業式でした。









終業式が終わった後は、各教室に戻って大掃除、そして学活です。

学活では最後のおたより等の配付と夏休みの生活についての話があり、その後、各担任の先生から、お楽しみ (?) の通信表が配られました。

初めて通信表をもらう1年生はもちろん、ベテラン(?)となった6年生もこの時はさすがにドキドキだったようですが(そうでもなかったかな?)、やはり人からの評価をいただくというのは、何歳になっても緊張するものだと思います。でもきっと、みんな担任の先生の温かい言葉と一緒にもらった通信表を見て、今ごろ

は「よし!2学期も(は)がんばるぞ!」と思っているのではないでしょうか。今学期は個別懇談がある関係で、総合所見の欄への記載がありませんが、1学期の子どもたちの様子の詳細については、個別懇談の際に担任から伺っていただければと思います。





何はともあれ、今日から楽しい夏休みです。みなさん、よい夏休みを!

## 1学期の振り返りと夏休みに楽しみにしていること

2年1組 〇〇 〇〇

1学期がんばったことは、2つあります。

1つめは、自主勉強です。特に算数をがんばりました。水のかさで勉強した、リットルやデシリットル、ミリリットルなどの単位を、覚えられるようにたくさんノートに書いて覚えました。手が疲れたときもあったけどがんばりました。

2つめは、朝のしたくを、8時20分までにすることです。最初は、間に合いませんでしたが、少しずつはやくできるようになってきました。今では、ほとんど毎日、連絡帳も書いて終わらせることができるようになりました。

夏休みに楽しみにしていることは、友だちと虫とりにいくことです。○○さんや△△さんと虫とりにいきます。今からすごく楽しみです。北小のすぐ近くの、木がいっぱい生えているところで、捕まえるつもりです。



## 1学期にがんばったことと2学期への抱負

6年1組 〇〇 〇〇

ぼくが1学期にがんばったことは、2つあります。

1つ目は、親睦球技会です。はじめ、ぼくたちはパスをつなげることすらなかなかできませんでしたが、毎日、朝、中休み、放課後と練習を続け、ラリーが続くようになりました。試合当日、最後の試合では、点の差が大きく広がったけれど、終盤、同点までもちこむことができました。球技会をとおして、あきらめないことの大切さがわかりました。そして、仲間とのきずなも深まったと思います。

2つ目は、漢字50間テストです。ぼくは、漢字が苦手だったので、先生がテストの予告をした日から練習を始めました。毎日3ページ以上は練習して、1学期のまとめテストでは、自分の最高得点を取ることができました。

2学期に楽しみにしていることは、2つあります。1つ目は、運動会などの全校行事です。小学校生活最後の行事なので、全校をリードしながら、全力で楽しみたいです。2つ目は、修学旅行です。1学期に鎌倉幕府について勉強をして、興味を持ったからです。

ぼくは、この1学期を通して、仲間との協力と毎日の積み重ねの大切さを学びました。みなさんも、 仲間と協力して、あきらめずにつみかさねてみてください。2学期もみんなでがんばりましょう。